

学校だより

《発行》京都市立洛風中学校

# ふむふむ



令和7年6月11日  
—第3号—

校庭のアジサイの花が色づき始めました。近畿地方も梅雨入りです。  
転入学式からもう一か月が経ちましたね。

## 途方もなき空の広さよ少しづつわれは変はつてゆくかもしだぬ 小島ゆかり

学年が変わったり、環境が変わったり、ウイングのメンバーが変わったり…。よく考えるとこの一か月、新しいことに慣れるために、気付かないうちにみんなとても頑張ったはずです。周りが変わっていくことにも、自分が変わっていくことにも、少し慣れてくるころ、ようやく心の中の「わくわく」や「ドキドキ」に気付く余裕が出てくるのかもしれません。わくわくドキドキオリエンテーション合宿。まさにそんなタイミングで、週末は花背に出かけます。

## ごみゼロ運動(5/28・水)



学校周辺のごみを拾う「ごみゼロ運動」が5月28日(水)午後、実施されました。「たばこの吸い殻が多かった」「つかった！」…帰ってきたときの感想は様々でしたが、初音学区の街並みや通りの名前を確かめながら、みんなで楽しくごみを拾いました。掲示物もなかなか凝った作りに仕上がってます。ご来校の際にはじっくりご覧ください。

## わくわくドキドキオリエンテーション合宿に向けて

6月13～14日の合宿に向けて、各係の活動がスタートしました。しおりの作成やレクレーションの企画、生活のきまりについての話し合い。どの係も着々と準備中。行くまでの過程の日々も合宿のうちだなあと改めて気づかされます。楽しい2日間にするために、今できることをみんなでするうちに、だんだん仲間になっていく雰囲気が伝わってきます。各係のみなさん、そして各ウイングリーダー、よろしくお願ひします！



## 個性炸裂！華道体験(6/5・木)

今年も池坊から4名の先生方をお招きして、全校生徒で華道を体験しました。みんな同じ花を使って生けるのにもかかわらず、できあがった作品は本当にひとり一人違っていて見飽きませんでした。「花に親しむと、季節の変化や日常の小さなことにも気付く目をもつことになりますよね」とは先生からの言葉。登下校の途中の街路樹や道端の草花によって新しい季節の訪れを知る…こういう余裕はとても大事なことだな、と気付かされた一日でした。



## 放課後遊びの時間が始まりました！

明日の風が終わってから1時間程度、放課後遊びの時間が週に数回実施されます。折しも梅雨入りしたばかりのタイミングで、あいにくの天気の日もありますが、メープルではにぎやかにカードゲームをしたり、けん玉の練習をしたり、コマ回しをしたりと、それぞれ好きなことをして過ごしています。好きこそもの上手なれ。ここから、どんでもない「名人」が出現するかもしれませんね！

### 保護者の皆さま

転入学式以降、学校全体がグッとにぎやかになりました。花背の合宿を経て、45名の仲間がどのように成長するのか、とても楽しみにしています。夏休みまでの1か月半も引き続きよろしくお願ひいたします。

### 7月のおもな行事予定

- |                          |                      |
|--------------------------|----------------------|
| 1(火) 修学旅行説明会             | 10(木) 国際理解教室(PICNIK) |
| 2(水) 3年歯科検診              | 15(火) 健康プログラム(祇園祭見学) |
| 4(金) 2年学習確認プロセス～3(木) 道の駅 | 2年学習確認プロセス～3(木) 道の駅  |
| 7(月) ポスター発表会             | 迎え花(華道)              |
| 8(火) 3年確認テスト～11(金)       | 4(水) 保護者懇談会(二者)      |
| 9(水) 1,2年歯科検診            | ～18(金) 夏休み前集会        |
|                          | 9(水) 1,2年歯科検診        |
|                          | ※昼食後に「夏休み前集会」をして下校   |
|                          | 自転車安全教室              |

◆7月の放課後遊び◆

4(金)7(月)8(火)11(金)

### 夏休み中のおもな予定

7/22(火)～24(木)、8/21(木)～22(金) 学習会(午前中)  
※8/26(火) 始業式